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АННОТАЦИЯ: 
При возникновении чрезвычайных ситуаций (ЧС) наблюдается существенный рост трафика речи. Во многих 

случаях это приводит к тому, что сеть связи общего пользования (ССОП) становится практически не способной обслуживать 
поступающие вызовы. В подобных ситуациях можно предложить два взаимодополняющих друг друга метода управления 
трафиком, со свойственными им двумя противоречиями. С одной стороны, появляется возможность обслужить большее 
количество вызовов, что можно считать достоинством упомянутых методов управления трафиком. С другой — из-за 
изменения принципов предоставления услуг у пользователей возникнут определенные неудобства, которые являются 
недостатками предлагаемых решений. Учитывая эти аспекты, данная статья содержит ряд предложений, требующих 
обсуждения специалистами в области электросвязи. 

In emergency situations (ES) of substantial increase in the traffic of speech. In many cases this leads to the fact that the 
public communications network (JMPR) is practically not able to service incoming calls. In such situations, it is possible to offer two 
complementary ways to control the traffic, with two inherent contradictions. On the one hand, there is an opportunity to serve a 
larger number of calls that can take advantage of the mentioned methods of traffic management. On the other — due to the 
change of principles on the provision of services users will encounter some inconveniences, which are disadvantages of the 
proposed solutions. Considering these aspects, this article contains a number of proposals that require discussion by experts in the 
field of telecommunication. 
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